
別紙 

＜国土交通省 和田事務次官からの依頼内容＞ 

 

 

 大阪・関西万博の海外パビリオン建設工事関係では、様々ご協力をいただき、感

謝しております。国交省としても、政府の一員として、万博の成功に向け努力して

いく方針であり、その一環で、以下の２点について、会員個社への周知をお願い致

します。 

 

１． 政府としては、万博を「予定通り開催する」という強い意思で臨んでおりま

す。建設業界の皆さんにも、同じ想いの元で、ご協力をいただきたいと存じ

ます。 

（参考） 

・7 月 14 日 松野官房長官会見：「現時点で万博開催を遅らせる考えは持って 

 いない。」 

・7 月 14 日 岡田万博担当大臣会見：「現時点で、万博の開催を遅らせるとの 

考えは持っておりません。」 

 

２． 国土交通省では、３日付けの文書をもって、海外パビリオン（タイプ A）の

発注者とゼネコン各社との間の具体的な交渉状況を、会員各社から万博協会

あてにお知らせいただくようご協力をお願いしているところ、この調査に最

大限の協力をいただけるよう、改めて、お願い致します。               

 

 

以 上 


